



## **Gaëtan BLANDIN**

Pouillé 1922 - 1994 La Grande-Motte (Hérault)  
Résistant - Déporté

---

Domicilié à Saint-Michel-le-Clouq, réparateur de cycles puis boulanger, il est engagé volontaire dans l'armée de l'air le 17 août 1942 et affecté dans le Lot puis à Rivesaltes. Placé en congé d'armistice en décembre 1942, il se fait recenser pour le STO, touche la prime et entre en Résistance où il est affilié au réseau Centurie. Il est appréhendé avec 22 camarades résistants le 30 août 1943, dans la forêt de Blanchefort (Corrèze) après une opération de la police allemande pour éliminer le maquis. Emprisonné à Limoges, il est transféré à Royallieu en septembre 1943, déporté en octobre à Buchenwald, il est affecté dans différents kommandos puis à Dora en mars 1945. Le 5 avril 1945, il est évacué vers Bergen-Belsen et rentre le 30 avril où il apprend la mort de son jeune frère tué au maquis de Mervent. Après la guerre, il entamera une carrière militaire dans l'armée de l'air. Il est envoyé en Indochine. A sa retraite, en 1969, il entreprend une seconde carrière dans la banque. Marié avec Lucienne Glangeaud, il est père de deux enfants.